

Ouest France du

Vendredi 21 novembre 2014

Ouest-France

Vendredi 21 novembre 2014

## Prochaine collecte de la Banque alimentaire

Elle se déroulera les 28 et 29 novembre aux portes des supermarchés. L'association a mobilisé 4 000 bénévoles.

Déjà trente ans que des bénévoles de la Banque alimentaire accueillent les donateurs aux portes des supermarchés. Un rendez-vous annuel qui chaque année permet d'aider et de soutenir concrètement 1,4 million personnes fragilisées.

### 5 000 familles

Les 28 et 29 novembre, les Banques alimentaires de Rennes et Saint-Malo collecteront à nouveau devant les grandes surfaces. « **Donner à la collecte annuelle est un geste fort et symbolique**, expliquent Emmanuel de Longeaux, président de la Banque alimentaire de Rennes, et Renaud Laffaille, président de celle de Saint-Malo. **Réussir cette collecte est un enjeu essentiel pour nous. Cela permet d'assurer l'approvisionnement, mais aussi la qualité et la diversité des denrées distribuées pendant toute l'année et donc l'équilibre nutritionnel des repas.**

La Banque alimentaire en Ille-et-Vilaine, ce sont 70 associations partenaires qui agissent sur le terrain. Avec près de 1 400 tonnes de denrées distribuées, elles assurent la fourniture de 2 800 000 repas, au bénéfice de près de 5 000 familles. « **Dans le département, pour être efficace, nous avons mobilisé 4 000 bénévoles, dans plus de 150 hyper et supermarchés.** »

Dès 1984, année de création de la première Banque alimentaire française, était organisée une première collecte dans les marchés parisiens. Puis l'année d'après dans les magasins d'Ile-de-France. Depuis, chaque année, cet élan de générosité ne cesse de grandir et les 102 Banques alimentaires et antennes du réseau peuvent compter sur plus de 125 000 bénévoles dans toute la France pour faire vivre ce rendez-vous trentenaire.